

きっかけは大好き！つながりばきっとかなう

市では、10代・20代のみなさんが、夢や目標をもって、社会に参画・活躍することを期待し、それが実現できる環境づくりに取り組んでいます。

そこで、高校生や大学生を中心としたボランティアグループ「リーディングパル」の活動を通じて、今後の取り組みや考え方を紹介します。みんなの「好き」をつなげて、「なりたい自分」を実現しましょう。

問い合わせ 地域教育推進課（キックス内、☎54-0005）

若者と社会がつながる

自主性・主体性をもって、キャンプなどを企画し、そこで出会う大人や地域と助け合うことで、新たな自分に出会います。

若者と子どもがつながる

日々子どもたちと遊び、話し、学んでいます。若者は自信を持ち、子どもたちは憧れを感じ、身近な目標に出会います。

若者と学校がつながる

高校・大学との情報共有や連携を深めることで、地域活動に参加するきっかけを掴めなかった若者が、新たな場所に出会います。

若者と若者がつながる

地域で活躍する若者の情報を、若者の強みであるSNSなどで発信し、若者同士が交流を深めます。

すべてがつながる

子どもが好き、地元が好き、お話するのが好きなど様々な「好き」をきっかけに地域に参加し、たくさんの取り組みの中で失敗や成功を経験し、日々成長しています。若者と社会、学校、子ども、若者すべてがつながっていくことで、若者が気軽に社会に参加できる環境をつくり、

将来の「なりたい自分」を実現していきます。

市全体で、青少年の社会参画の機会を作りましょう。

詳しくは地域教育推進課まで。

今では子どもに関わる職業に就けるよう、大学で教職課程を勉強しています。みなさんいろいろな出会いの中で将来の夢や目標を見つけましょう。まずは体験することが大事です。視野を広げるためにもリーディングパルに参加しませんか。

この活動を通じて、子どもだけでなく大人とのコミュニケーションや社会との関わりの中で、社会人になっても通用する人間性が培われたと思います。

現在は、この経験を子どもたちに伝えたいの思いと、先輩リーダーへの憧れから、リーディングパルに参加しています。

リーディングパル
代表 林稜太さん

Interview

